

病院だより No.15



『Fun Socks Day (ゆかいソックスデー) はじまりました』



米国Crazy Socksのてしお版、Fun Socks Day (ゆかいソックスデー) は、昨年11月の病院だよりNo.10でご案内しましたように、偶数月の22日(フツー!)に開催と定め、第1回の12月22日に続いて2月22日に第2回目を迎えました。

第1回目では入院中の患者様にゆかいソックスを準備してもらったことが行き届かず、楽しい時間を過ごして頂く本来の趣旨を十分に達成できませんでした。そこで第2回までにスタッフにゆかいソックスの提供を求めたところ、「どこから見つけてきたの?こんな靴下〜」「こんな履けないつしよ〜」「世の中にこんな靴下あるんだあ」的なたくさんのソックスが新たに加わって、入院患者様やそ

のご家族様と一緒に楽しい一日を過ごすことができました(写真1〜3)。また今回はとても嬉しいことに、広報を読んで下さった町民の方から手編みの靴下を頂戴しました。たくさん色が散りばめられていて、履いてしまうのがもったいないくらいで、今回は味気ない院内掲示を飾るのに大活躍しました。

てもらいました(写真4)。通院患者さんの中にも、ゆかいソックスで来院された方がおられ、スタッフから熱烈歓迎を受ける場面も見られました(写真5)。とある男性職員は、出勤直前までFun Socks Dayの心づもりをしていたのに、出勤してみたら履き忘れてきてしまい、悔しがる一場面も。

このように、ゆかいソックスデーは院内のあちらこちらで会話が弾んだり、少しでもにこやかな時間を皆で共有することが最大のねらいです(写真6〜7)。オジサンたちも変てこりんなソックスを履いていたりすると(写真8)、何だか親近感が感じられたりするものです。いつも笑顔でプレーするオリンピック選手が話題になったように、スマイルには不思議な力があるものですね。

Fun Socks Dayは偶数月の22日(休診日ではその前日)です。で、次回は4月20日です。以降、6月22日、8月22日、10月22日、12月21日と続きます。その日に通院予定の方は是非一緒にご参加下さい。地域で行うものとしては本邦初のこの取り組み、次なる発展をどうぞお楽しみに!

(文責 院長 橋本 伸之)



【問い合わせ先】天塩町立国民健康保険病院 ☎ (2) 1058